瓦畫中学校だより

雪

教育目標

あ か る く 心 豊 か な 生 徒 たくましく 進んで汗を流す生徒 ま じ め に 学習に取り組む生徒

学校スローガン: 一人一人の「理想とする学校生活」の実現へ

第2号 令和6年5月1日

上尾市立瓦葺中学校 校長 加藤 俊一 7362-0022 上尾市瓦葺 163 番地

TEL048-722-2101 FAX048-721-9809



HP

千里の道も一歩から

校長 加藤 俊一

満開の桜から約1か月が過ぎ、学校の周りにある木々の緑も鮮やかとなり、早くも初夏を思わせるような気候となってきました。生徒の皆さんは、新しい学級での学校生活にもそろそろ慣れてきたころでしょうか。

通常の授業も始まり、1年生はまだ緊張している様子も見受けられますが、しっかりと前を向いて先生の話を聞き、集中して取り組んでいることがうれしいです。給食もコロナ禍以前のように、班で向き合って食事をする形式に戻りました。皆さんの楽しそうに食事をしている様子を見て、校長として本来の学校を取り戻したように感じました。

始業式と新入生歓迎会では、「**A・G・Oの心」「あいさつ・時間厳守・思いやり」**を皆さんで徹底して、「**感謝のあふれる学校」**を築いていこうと話しました。朝、校門でのあいさつは昨年度よりも元気があって、多くの人が気持ちの良いあいさつをしてくれています。このまま継続して、「**日本一あいさつができる学校」**へと皆さんが創り上げてください。

1年生の部活動見学期間では、2・3年生の活気ある声と笑顔で取り組みながらも、ちょっと照れくさそうに活動していたところが微笑ましかったです。先輩として格好良いところを見せようとはりきっている人もいました。

いよいよ1年生の本入部も決まり、学校総合体育大会やコンクールに向けて、各部活動が目標達成の ために全力で取り組んでいくことと思います。

そこで今回のタイトル**「千里の道も一歩から」**が大事になってきます。意味は、**「大きな目標でも、まず身近なところから着実に努力を重ねていくことで成功につなげられる」**ということわざです。

皆さんが今年度に掲げた目標を達成するためには、「今、何をするべきか」を考え、目の前にあることをクリアしながら、日々努力を続けることが大事です。「継続は力なり」という言葉があります。努力を続けることは簡単なことではありませんが、続けていけば必ず自分の力となり結果をもたらしてくれます。

部活動でも勉強でも何でも、自分の決めたことをしっかりとやり遂げられる人に成長し、**瓦葺中生としての誇り**をもちましょう。中学生でいられる時間は限られています。1日1日、1時間1時間の「時間を大切にする」ということを忘れずに、そしていつも「支えてくれている人への感謝」を忘れずに、皆さんが大きく成長することを期待しています。

保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今後も、生徒たちの成長を温かく見守り、ご支援くださいますようお願い申し上げます。

上尾市立瓦革中学校【学校教育目標】<目指す生徒像>

- 一 「あかるく心豊かな生徒」
- 一 「たくましく進んで汗を流す生徒」
- 一 「まじめに学習に取り組む生徒」

令和6年度学校キーワード ~感謝があふれる学校~

the liver in the least of the

一人一人の「理想とする学校生活」の実現へ

A・G・Oの あいさつ

時間厳守

思いやり

5月・6月の行事予定(5月完全下校時刻18:00)

	曜日	主な行事予定	部活	日	曜日	主な行事予定	部活
1	水	金曜日課 安全点検日	0	1	土		0
2	木	木曜④⑤水曜④⑤⑥ 6h離任式	×	2	日		0
3	金	憲法記念日	Δ	3	月	内科検診(1年)13:30~ 安全点検日	×
4	土	みどりの日	Δ	4	火	二者面談	0
5	日	こどもの日	Δ	5	水	+	0
6	月	振替休日	Δ	6	木	金曜日課 6h第1回進路説明会(仮) 部活動停止期間	×
7	火	木曜日課 修学旅行荷物積込(3年)	0	7	金	朝会日課 全校朝会 教育実習終了 木曜 日課 教育実習終了 県通信陸上競技大会	×
8	水	月曜日課+水曜⑥ 修学旅行1日目(3年) 埼玉県学力·学習状況調査(1年)	0	8	土	県通信陸上競技大会	×
9	木	火曜日課 修学旅行2日目(3年) 埼玉県学力・学習状況調査(2年)	0	9	日		×
10	金	修学旅行3日目(3年)	0	10	月		×
11	土		0	11	火	前期第3回専門委員会	×
12	日		0	12	水		×
13	月		0	13	木	1学期期末テスト 6h交通安全教室	×
14	火	木曜日課 尿検査二次 学校開放委員会18:30~	0	14	金	かがやキッズデー	×
15	水	上尾市通信陸上競技大会1日目	0	15	土		0
16	木	火曜日課 上尾市通信陸上競技大会2日目	×	16	日		0
17	金		0	17	月	朝会日課 学校総合体育大会壮行会	0
18	土		0	18	火	県学校総合体育大会(水泳)	0
19	日		0	19	水	前期第3回中央委員会	0
20	月	朝会日課 全校朝会 教育実習開始 内科検診(3年)13:30~	0	20	木	地区学校総合体育大会(器械体操)	0
21	火	火曜日課①②③④ 5・6hカット 上尾市内小・中一斉避難訓練	×	21	金		0
22	水		0	22	土		0
23	木	前期第2回専門委員会	×	23	日		0
24	金	二者面談	0	24	月		0
25	土		0	25	火		0
26	日		0	26	水		0
27	月	内科検診(2年・わかくさ)13:30~ 前期第2回中央委員会 二者面談	0	27	木	市学校総合体育大会(バド) 地区学校総合体 育大会(柔道)	0
28	火		0	28	金	市学校総合体育大会中心日(野球・バスケ・バレー・テニス・陸上) 地区学校総合体育大会(柔道)	0
29	水	水着販売(7:50~8:15)	0	29	土		0
30	木	木曜①②③火曜⑤⑥ 6h生徒総会	×	30	日		0
31	金	+	0				
						•	—

第48回入学式。令和6年度1学期始業式

4月8日(月)温かな春の日差しが降り注ぎ満開の桜の中、上尾市立瓦葺中学校の第48回入学式が行われました。1年生は緊張しながらも立派に入学式に臨むことができていました。午前中には令和6年度1学期始業式が行われ、2,3年生は1つ学年が上がり、適度な緊張感の中、自覚を持ちキビキビと行動することができていました。令和6年度の瓦葺中学校の教育活動がスタートです。

新入生を迎える会・私があなたのサポーター

4月10日(水)に生徒会主催の「新入生を迎える会」が開催されました。2,3年生の先輩方から専門委員会の説明や部活動紹介が行われ、充実した迎える会となりました。4月12日(金)には、2年生の生徒が生活班ごとに1年生を学校案内しました。教室の場所や職員室の出入りの仕方など丁寧に教えていました。説明している2年生また聞いている1年生も、真剣に取組んでいる姿が印象的でした。

「令和6年春の交通安全運動出発式」に参加について

4月6日(土) アリオ上尾屋外イベント広場において上尾警察署「令和6年春の交通安全運動出発式」が行われました。本校からは、令和5年度交通安全作文優秀作品に選ばれた、小嶋 杏奈さんが交通安全の作文を朗読し、交通安全宣言を行いました。なお、春の全国交通安全運動(4/6~4/15)の期間中に、県内で交通事故により死亡した人の数はゼロ人で、記録が残る昭和43年以降初めてだということです。

第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)

4月22日(月)本校応接室で、第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)が開催されました。年度当初の人事異動や学校経営方針、年間行事予定等について説明が行われました。今回の開催を含め年間5回を予定しております。また、学校運営協議会の傍聴について、お問い合わせは本校教頭までお願いいたします。

【瓦葺中学校運営協議会委員】

会長:萩原 和子 副会長:中村 美保 委員:黒須 昭 黒須 健児 北條 多美枝 山本 良彦 ※敬称略